

# *Un sondage révèle que 75 % des Péruviens désapprouvent la gestion Mme Boluarte*

---



La Havane, 16 mai, (RHC)- 75% des Péruviens désapprouvent la gestion de la présidente désignée du Pérou, Dina Boluarte, selon les résultats d'un sondage réalisé par l'Institut Ipsos.

L'approbation de l'administration Boluarte a chuté à 9 et 13% dans les régions du centre et du sud du pays en raison de l'impact des manifestations qui ont suivi le coup d'État législatif contre l'ancien président Pedro Castillo, et qui ont été violemment réprimées par les forces militaires et policières.

L'étude politique révèle que seuls 16 % des Péruviens approuvent l'administration de Boluarte, soit un point de plus qu'en avril, lorsque le taux de désapprobation à l'égard de la présidente désignée avait

atteint le point le plus bas à ce jour.

Toutefois, la perception favorable augmente dans les classes sociales les plus aisées, avec une moyenne de 33 % contre 11 % dans les couches les plus vulnérables.

L'enquête a également révélé que 79 % des Péruviens désapprouvent la performance du président au Congrès, tandis que 13 % pensent que la performance du président est positive.

L'enquête, réalisée entre le 12 et le 13 mai auprès de plus de 1 200 personnes, a montré que 62 % des personnes interrogées ont exprimé leur désapprobation à l'égard de la performance de José Williams en tant que président de la législature.

De même, l'étude - dont la marge d'erreur est de 2,8 % - a montré que 67 % des Péruviens désapprouvent le travail d'Alberto Otárola en tant que président du Conseil des ministres.

Par ailleurs, 68 % des personnes interrogées ont exprimé leur désapprobation à l'égard du pouvoir judiciaire, tandis que 57 % ont rejeté le travail du ministère public.

Source : TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322764-un-sondage-revele-que-75-des-peruviens-desapprouvent-la-gestion-mme-boluarte>



**Radio Habana Cuba**